

Estado Mayor de la Defensa Civil cubana llama a interiorizar el riesgo real de la pandemia



Pinar del Río, 3 abr (RHC) El Jefe del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil, general de división de la reserva Ramón Pardo Guerra, afirmó que es preciso apelar a la sensibilidad de las personas para elevar la percepción del riesgo frente a la Covid-19.

Durante una visita de trabajo a esta provincia, con el propósito de conocer en el terreno las medidas adoptadas ante la compleja situación epidemiológica que ha originado el nuevo coronavirus, Pardo Guerra exhortó a mantener las acciones indicadas, como el aislamiento social y el uso de nasobucos.

Además, hizo un llamado a las personas a protegerse a sí mismas, y a cuidar de la familia y de la comunidad.

En su periplo por Pinar del Río, el Jefe del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil llegó hasta la Zona de Defensa El Canal, donde se interesó por las acciones realizadas a fin de garantizar los servicios vitales para la población en la comunidad Camilo Cienfuegos, la cual permanece, desde el pasado martes, bajo medidas restrictivas de aislamiento.

El pequeño poblado de poco más de 1 400 habitantes –enclavado dentro de la Zona de Defensa El Canal–, perteneciente al municipio pinareño de Consolación del Sur, fue el segundo lugar de Cuba en reportar transmisión local de la covid-19, y presenta hasta el momento siete casos confirmados con la enfermedad.

Pardo Guerra indagó con las autoridades locales sobre la estabilidad de los servicios médicos, la distribución de los módulos de aseo y alimentos, así como del gas licuado, y conoció de otras acciones prioritarias como la evacuación de desechos.

«Aprendimos mucho de ellos y a eso vinimos también, a tomar experiencias que puedan servir para el país», afirmó.

Como parte de su visita, sostuvo encuentros con el Consejo de Defensa Municipal de Consolación del Sur y con el Consejo de Defensa Provincial, en los cuales señaló que nos encontramos ante una situación sin precedentes, porque se trata de una pandemia de alcance mundial. No obstante, en ella ha quedado demostrada, una vez más, la fortaleza de nuestro sistema de Defensa Civil.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/218644-estado-mayor-de-la-defensa-civil-cubana-llama-a-interiorizar-el-riesgo-real-de-la-pandemia>



Radio Habana Cuba